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REQUERIMENTO Nº 262/2021
 

Requer informações quanto a atual 
situação dos registros existentes nos 
arquivos dos Cemitérios de Santa 
Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que munícipes nos procuraram, questionando 
a situação atual dos arquivos existentes nos Cemitérios do município;

 CONSIDERANDO que os questionamentos abordam a forma de 
armazenamento das informações ali existentes, se há digitalização ou guarda 
de forma que proteja a documentação da ação do tempo ou mesmo de 
roedores ou traças;

CONSIDERANDO que segundo informação do munícipe em 
busca de informações e conservação de forma adequada, o mesmo constatou 
que os documentos estão guardados em caixas de papelão, dificultando e 
comprometendo a localização de documentos de ancestrais.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Devido ao exposto, solicito esclarecimentos de forma 
especifica, quanto a forma de armazenamento da  documentação gerada 
nesse requerimento referente aos cemitérios. De que forma e onde estão 
sendo armazenados os referidos documentos.
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2ª) Caso estejam guardados em caixas de papelão, existe a 
possibilidade de armazenar em local e  material mais resistente e adequado de 
forma a proteger esses documentos?

3º)  Os documentos estão sendo digitalizados para perpetuação e 
possível pesquisa de parentes futuramente, de forma agilize a informação?

4ª) Já existe funcionário efetuando serviços de digitalização? 
Caso positivo, informar atual situação dos serviços? Caso negativo, Visando a 
adequação da manutenção e guarda dessas informações, existe a 
possibilidade de designar um funcionário capacitado para efetuar serviços de 
digitalização?

5º) Demais informações que possam contribuir para o adequado 
encaminhamento do assunto em questão.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de março de 2021.

José Luis Fornasari
Joi Fornasari

-vereador-


